



# 南条つ子

## 南条小学校だより

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条つ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

令和6年2月1日発

第46号



### ○ 仲よし班遊び (全校)

1月29日(月)、仲よし班で遊びました。仲よし班というのは、縦割り班(1~6年生のどの学年の児童も所属するように作ったグループ)のことで、全部で24班あります。班ごとにみんなで仲良く、トランプやUNO、シャベリカ(カードごとに違ったテーマが書いてあり、カードをめくったら、そのテーマについて、一人一人が話をします。)をしました。

どの班も楽しそうに取り組んでいました。



### ○ 雪遊び (1年生)

1月29日(月)、1年生が日野川の堤防でそり遊びをしたり、河川敷で雪合戦をしたり雪だるまを作ったりして遊びました。雪がまぶしいくらいに日に映るととても天気の良い中で、みんな歓声を上げ、元気よく楽しそうに遊んでいました。



雪がたくさん降ると、大人(私)は、除雪や交通機関の乱れなどの心配もあり、あまりうれしくないと思いますが、子どもたちにとっては、雪遊びができるから、とてもうれしいものなのでしょうね。

### ○ 調理実習 (5年生)

1月29日(月)、5年2組が調理実習で、ご飯を炊きました。(5年1組は1月31日に行いました。)



10月の自然教室ではカレーライス作りをし、ご飯を金属製の鍋で炊きましたが、今回はガラス鍋を使ったので、お米が炊き上がるまでの様子が見え、よく分かったと思います。

給食の時間に、5年生は自分たちが炊いたご飯を食べましたが、味はどうだったでしょうか。上手に炊けていたら良いのですが...

### ○ お願い 安否確認の実施 (テスト) について

もしも、南越前町で、大きな地震が休日や夜間に起き、建物が倒壊するような被害が出た場合、学校では児童の安否確認をする必要があります。その場合、「Home&School」というアプリを利用したいと考えています。そこで、一度テストとして、2月17日(土)14時30分に、安否確認を行う予定です。機種変更等でアプリが無くなっている場合、再登録をお願いします。個人によって登録する内容が違いますので、説明書が無い方は、ご連絡ください。

### ○ 読み聞かせ (3・4年生)

2月1日(木)、3・4年生を対象に読み聞かせが行われました。子どもたちは集中して話を聴いていました。次回は、2月8日(木)に5・6年生を対象に行われます。また、昼休みに、図書室で紙芝居も行われます。どちらも楽しみにしてください。



3年1組



まがりによりあげないこと



3年2組



いろいろへんいろのはじまり



4年1組



たべものたび



4年2組



こねこのチョコレート

### ○ 感染症に注意 3種類が流行しています。

今週、南越前町内の小中学校で、インフルエンザ(A型もB型も)による学年閉鎖や学級閉鎖がありました。本校でも人数はまだ少ないものの、感染する児童が出ています。(どちらかと言えば、B型が多いようです。)また、アデノウイルスに感染する児童が、いつになく多くなります。(いろいろなタイプの症状が出ます。・38℃以上の高熱が数日続いたり、のどの痛みを伴います。・目の充血や目やに・涙目などの症状がみられます。・咳やのどの痛みなどの症状がみられます。・胃腸炎や腹痛、嘔吐や下痢などの症状がみられます。) **新型コロナウイルス感染症**にかかる児童も、完全になくなったわけではありません。

このように3種類の感染症の感染者が出ています。感染を防ぐためにも、予防対策をしっかりするとともに、症状が出たら病院で診察を受けましょう。

#### <感染防止対策を>

- ・体調が悪い場合は、無理をせず、しっかり休みましょう。
- ・手洗いとうがい、換気をしっかりとしましょう。手洗いをする場合は、石鹸を使って手のしわや指の間、爪の間までしっかりと洗うようにしましょう。
- ・タオルは使い分けましょう。タオルを共有すると、唾液や鼻水、涙などに含まれたウイルスが付着して感染を拡げてしまう恐れがあります。タオルや食器の共有は避けるようにしましょう。
- ・手で口元や目を触ったり、くしゃみをした際などに飛沫が付く、そのままの手でドアノブやリモコンを触るとウイルスが付着し、10日以上残ることもあります。感染した人が触った場所は、こまめに消毒をするようにしましょう。